
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
Borgo Po - Nizza Millefonti
- Lingotto - Filadelfia 

ODGCI8 4 / 2021 14/07/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario -
Cavoretto - Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
RICCA Davide, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AIME Luca GUGGINO Michele Antonio PARMENTOLA Paola

BORELLO Rosario LOI CARTA Alberto PASQUALI Raffaella

D'AGOSTINO Lorenzo LUPI Alessandro PERA Dario

DELPERO Stefano MARRAS Oliviero PETRACIN Noemi

DEMASI Andrea MIANO Massimiliano PRIOLO Caterina

FRANCONE Vittorio OMAR  SHEIKH  ESAHAQ
Suad

GERMANO Lucia PAGLIERO  Giovanni
Giuseppe

GIARETTO Massimo PALUMBO Antonio

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
BERNO Fulvio - D'ALESSIO Luca - MONTARULI Augusto

Con la partecipazione del Segretario RAPIZZI Piera. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: C.8 - ORDINE DEL GIORNO: "MANTENIMENTO DEGLI SGRAVI FISCALI
IN VIA NIZZA TRATTO SOMMARIVA-BENGASI. ANNO 2021.

Il Consiglio della Circoscrizione 8

CONSIDERATO

Che  dopo  più  di  nove  anni  sono  terminati  i  lavori  per  il  proseguimento  della  linea  1  della
metropolitana nel tratto Lingotto-Bengasi

Che i ritardi di tali lavori hanno messo letteralmente in ginocchio tutto il tessuto commerciale del
tratto in questione

TENUTO CONTO

Che al termine dei lavori sono immediatamente partiti altri cantieri (rifacimento manto stradale e
parziale rimozione binari oltre a un grosso cantiere SMAT per il teleriscaldamento)

Che probabilmente aprirà un nuovo cantiere per realizzare il prolungamento della pista ciclabile di
Via Nizza

VERIFICATO

Che il Comune di Torino ha previsto uno sgravio del 70% per sei mesi solo per un piccolo tratto
della via

RICHIEDE

Alla  Giunta  Comunale  di  riconoscere  nel  tratto  Caramagna-Bengasi  lo  stesso  regime  di  sgravi
adottato nell'anno 2020 in quanto la presenza di cantieri nell'area non solo supererà i sei mesi ma
sarà molto vicina alla totalità dell'annualità.

Il Presente ordine del giorno è stato approvato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione
per appello nominale il cui esito risulta come segue:

Presenti 22
Votanti 22
Voti favorevoli 22
________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Davide Ricca

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Piera Rapizzi
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